

El libro 'Mujeres reales y ficticias en Grecia y en Roma' desvela que "Hipatia tenía casi 60 años al morir"

GRANADA, 16 Abr. (EUROPA PRESS) -

El libro 'Mujeres reales y ficticias en Grecia y en Roma', coordinado por los profesores Andrés Pociña y Jesús María García y publicado por la Editorial Universidad de Granada (UGR), desvela que "Hipatia tenía casi sesenta años en el momento de su muerte en el año 415".

Además, según informó la UGR en una nota, este volumen, que contiene 26 estudios sobre otras tantas mujeres, reales o ficticias, de las civilizaciones helena y romana, refleja que "la matemática, astrónoma y filósofa neoplatónica de la escuela de Alejandría era una mujer de cerca de 60 años en el momento de su muerte en el año 415, según la Crónica de Malalas", citada por los profesores de la UGR José Manuel Camacho Rojo y Miguel Villena Ponsoda, en su estudio titulado 'Hipatia de Alejandría', que forma parte del libro.

Este sentido, indicó que los autores del estudio sobre la filósofa aseguran que "los testimonios conservados sobre Hipatia proceden de historiadores eclesiásticos y del neoplatónico Damascio" y apuntan que "tienen referencias a ella en las cartas de Silesio de Cirene, discípulo y admirador de la filósofa de Alejandría".

Asimismo, dijo que Camacho Rojo y Villena Ponsoda afirman en su estudio que Hipatia es "más conocida por los detalles de su muerte que por los de su vida". Al respecto, señalaron que "se han propuesto tres fechas para situar el momento de su nacimiento, en torno al año 355, entre el 370 y el 375, y hacia el 390".

Así, según explicó, sobre su asesinato hay distintas interpretaciones y versiones. De esta manera, los investigadores de la UGR citan a Sócrates Escolástico, quien afirmó que Hipatia "fue víctima de un conflicto político entre el patriarca Cirilo y el prefecto Orestes y como profesora de Filosofía en Alejandría, gozaba en la ciudad de prestigio social, lo que le permitía mantener buenas relaciones con las autoridades políticas".

Asimismo, Escolástico añadió que "cuando el prefecto Orestes solicitaba y pedía su opinión, ella entraba en una situación conflictiva con el patriarca Cirilo. El conflicto tuvo lugar en el año 415, cuando la comunidad judía apoyaba a Orestes, representante del emperador, en tanto que la cristiana a Cirilo, representante de la Iglesia".

En este sentido, apuntó que, según Sócrates Escolástico, "Hipatia murió a manos de unos exaltados"; en cambio, según Juan de Nikiu, "a manos de unos creyentes en Dios". Además, resaltó que según el primero, "la multitud dirigida por un clérigo llamado Pedro ejecutó a Hipatia en un día de marzo del año 415. Así, cuando ella volvía a su casa, después de su habitual paseo por la ciudad, fue sacada de su carro y llevada a la iglesia de Kaisarion, donde le quitaron la ropa y la mataron con piedras cortantes. Luego descuartizaron su cuerpo y quemaron sus miembros". Por su parte, Juan de Nikiu apuntó que "el asesinato de Hipatia fue el de una maga o bruja al que los cristianos deseaban matar".

El libro 'Mujeres reales y ficticias, coordinado por los profesores Andrés Pociña y Jesús María García, contiene 26 estudios sobre otras tantas mujeres, reales o ficticias, de Grecia y de Roma, entre los que se cuentan trabajos sobre Fedra, Lucrecia, Cleopatra, Mesalina, Hécuba o Lesbia.

Energía Solar en Granada
Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate
www.CursosRenovables.es

Imprimir Enviar
COMPARTE ESTA NOTICIA
Facebook
0 tweets
tweet
menéame

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE GRANADA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web
Boletín Personalizado

A LA ÚLTIMA EN CHANCE

LA VIDA DE SANDRA BULLOCK, EN PELIGRO

DEPORTES

GASOL GANA A OKLAHOMA

Más Noticias Más Leídas
Los problemas aéreos impiden regresar por aire a más de un centenar de alumnos de Andalucía
Arranca la reunión de Telecomunicaciones con la ausencia de 23 de las 27 delegaciones
Griñán acusa a Arenas de "avivar el agravio entre los andaluces" con sus declaraciones sobre la Capitalidad
Teresa Jiménez, nueva secretaria general del PSOE de Granada
Aprobada por unanimidad la gestión de la Ejecutiva Provincial del PSOE en su Congreso Extraordinario
Pajín y Velasco alaban la "transición intachable" en la dirección del PSOE y respaldan candidatura de Jiménez
Pajín garantiza el compromiso del Gobierno con el Mileno y la Alta Velocidad